

Wir sind fassungslos über den plötzlichen Tod unseres Chefarztes der
Alterspsychiatrie

Prof. Dr. med. Thomas Leyhe

1959 – 2021

Professor Leyhe hat die Alterspsychiatrie unseres Spitals während fast fünf
Jahren mit grosser wissenschaftlicher Kompetenz und Erfahrung geleitet.
Er hinterlässt als Experte, Kollege und Mensch eine grosse Lücke. Seinen
Nahestehenden sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Im Namen der Geschäftsleitung und aller Mitarbeitenden

Dr. phil. nat. Jürg Nyfeler, CEO

Prof. Dr. med. Reto W. Kressig, Ärztlicher Direktor